

2024-05-28

## IECM: más de 85 mil personas participarán en la organización de la jornada electoral del 2 de junio

Autor: Francisco Montaña

Género: Nota Informativa

<https://www.debate.com.mx/cdmx/IECM-mas-de-85-mil-personas-participaran-en-la-organizacion-de-la-jornada-electoral-del-2-de-junio-20240528-0068.html>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha anunciado que más de 85 mil personas, incluyendo funcionariado electoral, integrantes de Mesas Directivas de Casilla, capacitadores y supervisores electorales, participarán en la organización de la jornada electoral del próximo domingo 2 de junio.

En la jornada electoral del 2 de junio, se desplegará un total de 80 mil 586 ciudadanas y ciudadanos para operar las 13 mil 431 casillas que se instalarán en las 16 demarcaciones de la Ciudad de México.

Además, el IECM contará con el apoyo de 830 personas funcionarias electorales que trabajarán desde la Sede Central del Instituto y sus 33 Direcciones Distritales.

### Roles y Responsabilidades

Junto a los funcionarios y ciudadanos, 3 mil 969 Supervisores Electorales Locales (SEL) y Capacitadores Asistentes Electorales Locales (CAEL) asistirán en las actividades de las mesas directivas de casilla y en los órganos desconcentrados. Su labor será esencial para garantizar que todas las operaciones en las casillas se realicen de manera correcta y ordenada.

Además, 396 consejeras y consejeros distritales, tanto propietarios como suplentes, supervisarán la instalación de las Mesas Directivas de Casilla y la entrega de documentación y materiales electorales.

Al término de la jornada, serán responsables de recibir los paquetes electorales y realizar el cómputo distrital de la votación para las elecciones de la Jefatura de Gobierno, Alcaldías, Concejalías y Diputaciones.

### IECM: Preparativos y Coordinación

Durante un encuentro entre integrantes del Consejo General y las presidencias de los 33 Consejos Distritales, la consejera presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, instó al funcionariado electoral a realizar un trabajo minucioso y cuidadoso para respetar el voto ciudadano.

Subrayó la importancia de las capacitaciones y la planificación en las sedes distritales para asegurar la claridad en los cómputos distritales. Avendaño Durán destacó que el IECM y sus órganos desconcentrados funcionan como una sola institución dedicada a garantizar la certeza de los resultados electorales.

Por su parte, la consejera Carolina del Ángel Cruz resaltó el papel fundamental de las 33 Direcciones Distritales del Instituto, enfatizando que son quienes interactúan directamente con la ciudadanía y gestionan las actividades electorales en las casillas.

La consejera Erika Estrada Ruiz reconoció la importancia de las reuniones de trabajo para planear y coordinar las acciones del proceso electoral, asegurando una organización eficaz y despejando cualquier duda que pudiera surgir.

En tanto, el consejero Mauricio Huesca Rodríguez expresó su confianza en el personal de los distritos, afirmando que llevarán a cabo una elección con excelencia, y destacó que la alta observación del proceso contribuirá a la transparencia y confianza ciudadana.

A su vez, la consejera Sonia Pérez Pérez subrayó que el IECM es un órgano experto en organizar elecciones y que, con la colaboración de los 33 órganos distritales, se demostrará nuevamente el profesionalismo institucional.

Asimismo, el consejero Ernesto Ramos Mega instó a cada distrito electoral a realizar reuniones de trabajo con los SEL y CAEL para resaltar la importancia de su papel en el proceso, especialmente durante los conteos de votos y la transmisión de datos para el PREP 2024.

Finalmente, el consejero Bernardo Valle Monroy mencionó que la Comisión para vigilar la conformación de los Consejos Distritales del IECM trabaja para mantener integrados al 100% los consejos distritales, realizando las sustituciones necesarias para su adecuado funcionamiento.

La organización de la jornada electoral del 2 de junio involucra a un equipo dedicado y extenso que, de acuerdo con el IECM, asegura la transparencia y eficiencia del proceso electoral en la Ciudad de México.